

# Una adolescente de Mollet muere asesinada en Sabadell

El cadáver de la joven María Ambrosia Domínguez Torner, de 14 años de edad y vecina de Mollet, fue hallado el pasado lunes 28 de noviembre, por la mañana en el primer piso de un colegio en construcción en el barrio de Torre Guitart de Sabadell. Horas después, el joven Miguel Angel Martínez García, de 17 años, fue detenido por funcionarios del Grupo Local de la Policía Judicial como presunto autor material del crimen.

El autor de los hechos declaró el pasado martes, 29 de noviembre, ante el titular del juzgado número tres de Sabadell. El joven se confesó culpable y reconoció que había matado a M.<sup>a</sup> Ambrosia el viernes, 25 de noviembre, después de producirse una discusión entre ambos.

Los trabajadores que construyen el colegio encontraron el cadáver cuando se disponían a reincorporarse a la tarea tras el descanso del fin de semana. Según sus manifestaciones, M.<sup>a</sup> Ambrosia tenía el «cráneo chafado y una estaca clavada

horriblemente en la boca». La víctima estaba vestida con la misma ropa que llevaba puesta el viernes, cuando desapareció. El cuerpo no presentaba signos de violación.

María Ambrosia estaba domiciliada en Mollet del Vallès, donde vivía con su madre desde hace algo más de un año. Los padres de la joven estaban separados. La joven viajaba cada fin de semana a Sabadell para permanecer un tiempo con su tía.

Así, el viernes, día 25 de noviembre se desplazó a Sabadell como cada fin de semana. Ese día, a las

6.30 de la tarde, M.<sup>a</sup> Ambrosia y un hermano suyo, menor que ella, pidieron permiso a su tía para dar un paseo junto con otros amigos de edad similar. A las nueve de la noche, el pequeño volvió a casa, pero ella quiso quedarse algún tiempo más. Ya no volvió a ser vista con vida. Pasadas las 11 de la noche, la familia de la joven se alertó cuando los amigos de M.<sup>a</sup> Ambrosia manifestaron que se habían despedido de ellas a las 10.45.

Los familiares presentaron el sábado por la mañana en la comisaría una denuncia por la desaparición de la adolescente. Desde ese momento, los funcionarios policiales centraron sus investigaciones en los amigos de la víctima. El lunes, cuando se descubrió el cuerpo sin vida de M.<sup>a</sup> Ambrosia, se

tomaron huellas en el lugar donde yacía el cadáver de la muchacha. En el charco de sangre donde estaba el cuerpo de la adolescente, quedó la marca de una zapatilla, que supuestamente calzaba Miguel Angel Martínez García, a quien se detuvo como principal sospechoso.

El presunto homicida manifestó en sus declaraciones ante el juez que mató a golpes a M.<sup>a</sup> Ambrosia tras una fuerte discusión motivada por discrepancias sobre la relación existente entre ambos. El detenido era vecino de los familiares de M.<sup>a</sup> Ambrosia en Sabadell, a la que conocía desde hacía varios años. Miguel Angel Martínez García es un muchacho que llevaba una vida normal. El joven estudiaba formación profesional, rama de electricidad, y carecía de antecedentes policiales.

La joven adolescente fue enterrada el martes, día 29 de noviembre por la tarde en Sabadell, en medio de un clima de profunda consternación.

## BREVES

### Exposiciones

Del 4 al 18 de diciembre, en la Sala Fiveller, se están exponiendo óleos de Josep Castells.

También, Carles Esteve i Bas expone, en el edificio de La Marineta hasta el 15 de diciembre, su obra de pinturas de óleos.

### 2.ª Bienal Vallès de la Caixa

El Cercle Cultural de la Caixa, presenta a partir del día 16 de diciembre hasta el 29 de enero de 1989, la fase final de su Segunda Bienal del Vallès. Fase final a la que concurren catorce artistas tras una selección de 97. Artistas vallesanos que concurren con sus trabajos artísticos de pintura, escultura, cerámicas, fotografías, etc. La Bienal tendrá lugar en Joan Camps, 1 de Granollers.

### La obras de la Isla Peatonal, paralizadas durante las fiestas navideñas

Las obras de la segunda fase de la Isla Peatonal de Mollet del Vallès, se hallan paralizadas desde el día dos de diciembre en

su tramo de la calle Gaietà Ventalló para facilitar las compras navideñas a los usuarios, siguiendo así el compromiso adquirido en su día por la concejalía de Territorio del Ayuntamiento con la Unión Local de Botiguers i Comerciants de Mollet. Las obras se reanudarán después de «Reyes».

Durante el período navideño, sólo se realizarán trabajos en el alumbrado y en otros servicios públicos de la zona.

Los comerciantes han expresado su preocupación por el retraso que llevan las obras motivado por las torrenciales lluvias del día 12 de noviembre y por la dificultad de los trabajos a realizar.

### Un molletense es elegido miembro del Comité Federal de la UGT-Metal

El molletense Benigno Iglesias, ha sido elegido miembro del Comité Federal del sector metal de la Unión General de Trabajadores (UGT), en el último congreso celebrado el pasado día 29 de noviembre por la sección metalúrgica del sindicato socialista en la barcelonesa localidad de Castelldefels.

## Mollet quedó inundada



Las lluvias torrenciales caídas en el mes de noviembre se dejaron notar en nuestra población. La foto de J. Coma es un fiel reflejo.



**AUTO MOLLET. Agencia Oficial.**  
Rafael Casanovas, 78 Tel. 593 27 08 MOLLET

# LA TRIBUNA VALLESANA

REVISTA INDEPENDIENTE DE MOLLET Y COMARCA

**SUSCRÍBASE A  
«Tribuna Vallesana»  
POR SOLO 500 PTS.-AÑO**

Tendrá derecho a recibir por correo 10 ejemplares durante este año 1989. La primera semana de cada mes, excepto en enero y agosto.

—Escriba su nombre y dirección acompañado de un talón nominal a Tribuna Vallesana y envíelo al Ap. correos 10, Mollet.

—Orellene el recuadro de abajo y envíelo al Ap. de correos, 10 de Mollet.

DESEO SUSCRIBIRME A «TRIBUNA VALLESANA» DURANTE EL AÑO 1989.

PAGADERO EN (CAJA O BANCO) OFICINA N.º DE CUENTA

NOMBRE Y DOMICILIO DEL SUSCRIPTOR

FIRMA